

## JOSE MARTINEZ ROSTAN

### MEDICO

# RAYOS X

Consulta de 10 a 12 De 5 a 6 económica

Alameda de Espartero, 16

LORCA

Camino adelante

## UN PUEBLO SIN HOMBRES

A juzgar por los datos que da la Prensa de Madrid son numerosas las provincias donde hay que ir a la segunda vuelta en las elecciones.

¿En qué forma? ¿Con qué objetivo?

La Prensa de Madrid nos sume en hondas reflexiones con lo que dice respecto a tan importantísimo particular.

Mucho tememos que el resultado sea peor que el descosido, porque si de nuevo se vuelve a las alianzas de izquierda dada la funesta, la desastrosa y nunca bastante maldecida gestión de los partidos todos que constituyeron las mayorías en el anterior Parlamento sosteniendo a los Gobiernos del más insensato de los políticos españoles o sea a Manuel Azaña, si volvemos a las alianzas con tales gentes, los que se hagan la ilusión de favorecer así a la República, bien puede ser que lleven el más cruel de los desengaños.

La República del 73 tuvo hombres y no tuvo pueblo. La República del 31 tiene pueblo y no tiene hombres.

Se apoderaron del régimen unos grupos de gentes de todas procedencias y ninguna buena, capitaneados por unos ilusos teorizantes de paotilla, que quisieron en veinticuatro horas hacer un pueblo a medida de sus deseos, desarraigando de golpe y porrazo, hábitos, costumbres, creencias, todo lo que constituye las características del pueblo español, y como

semejante obra era una insensatez, una locura, un absurdo querer realizarla de modo repentino, el resultado fué el que forzosamente tenía que ser. Un fracaso rotundo, enorme, deplorable que había de traer forzosamente fatales consecuencias.

—Recobra tu soberanía pueblo, y elige a los que han de regirte—se le ha dicho al país; y éste, vejado, escarnecido, perseguido como bestia dañina, ultrajado por la cetera de mentecatos inflados por la soberbia; el pueblo, repito, fué contra ellos, contra los ineptos, contra los falsos republicanos, contra los teorizantes ilusos, contra los inmorales que pesaban como roca de granito sobre el país y los barrios. De los castigos que merecían ha sido este el más leve. ¿Si merecieron muchísimo más, más, ¿a qué dolerse ahora del pequeño, del leve castigo que les infringen?

¡Esos no son republicanos, mentira! Hombres ahitos de pasiones bastardas, de probada mala fe, vengativos, ruines, apasionados, traidores, ambiciosos, cobardes, hipócritas, viciosos, degradados, cretinos; hombres de esa calaña no son republicanos sino deshonoradores de la República, ¿para qué quiere ésta tales entes?

Ellos son los causantes, los autores de la gravísima situación porque España atraviesa. Ellos son los directamente responsables de cuan-

to ocurra. ¿Qué se pretende ahora?, ¿qué se maquina?, ¿qué nueva serie de intrigas, de lazos prepara esa gente para volver de nuevo a la preponderancia que perdieron, a salir del ostracismo a que los condena España?

¡Pobre país eterna víctima de los intrigantes de conciencia negra!

Repitámoslo una vez más: el 73 la República tuvo hombres y no tuvo pueblo: el 31 la República tiene pueblo y carece de hombres.

¡Desdichada España!

JUAN DEL PUEBLO

## Teatro GUERRA

Anoche debutó con la zarzuela «La Dolorosa», la Compañía del señor Pastor, obteniendo un éxito muy lisonjero.

La interpretación de la famosa obra del maestro Serrano, fué muy esmerada distinguiéndose todos los que en ella tomaron parte, especialmente el notable artista señor Vives que desempeñó el papel de Rafael, y la triple encargada del papel de Dolores señorita Barberá.

La obra estuvo muy bien presentada y el público que en realidad era numeroso, aplaudió frecuentemente a todos los artistas, llamándolos a escena al final de todos los actos.

Esta noche despedida de la Compañía, con el estreno de la zarzuela de gran renombre «Katuska, o la mujer rusa».

## Cosas del campo

Se notan en los haberes de nuestra huerta algunas manchas de «piojo».

De acentuarse, tomando caracteres de plaga, es recomendable el empleo de jabón nicotinado en disoluciones al 1 por 100.

Las esqueías de defunción

se encarguen en la imprenta

de LA TARDE dan derecho a

la inserción gratuita de ésta en

la primer plana de este diario

## BERNARDINO LOPEZ DE TERUEL

### Medicina general. Rayos X

Francisco Miras 1. Lorca

Hora de consulta de 12 a 2

MADRID

MADRID

## Lo que dicen en Gobernación

Según los datos registrados a las siete de la tarde en el Ministerio de la Gobernación, los candidatos que serán proclamados el jueves por haber salido triunfantes en las provincias en que no ha de repetirse la elección serán:

Derechas	120
Radicales	56
Socialistas	21
Acción Republicana	4
Radicales S. I.	2
Republicanos indepts.	4
Liberales demócratas	7
Conservadores	11
Progresistas	1
Comunistas	1

Por Madrid habrá segunda vuelta.

MADRID

## El Gobierno se mostrará tan neutral en la segunda vuelta como lo ha sido en la primera

Preguntado el Jefe del Gobierno sobre la coalición de republicanos y socialistas para la segunda vuelta contestó que no sabía nada.

Únicamente conozco las manifestaciones de Palomo.

El Gobierno está al margen de estas cuestiones.

Actuó de Mesa electoral, para garantizar el sufragio, y mantener el orden. Esta era nuestra misión y la cumplimos bien.

En toda España hay tranquilidad absoluta, y esto no lo comentan.

El anuncio es la base del buen industrial y comerciante, pues quien anuncia se da a conocer y aumenta sus ventas.

## Se intenta asaltar la Casa del Pueblo de Madrid.-Intenso tiroteo.

A las siete de la tarde un numeroso grupo de sindicalistas y comunistas se estacionaron frente y en las cercanías de la Casa del Pueblo, con intención de entrar en ella. Unos cuantos lograron entrar, y apostrofaron a los socialistas que allí se encontraban, invitándoles a ir con ellos a la huelga revolucionaria.

Desde la misma Casa del Pueblo se dió aviso a la Dirección general de Seguridad de cuanto ocurría, y rápidamente fué enviado un camión con guardias de Asalto y una sección de caballería.

La fuerza pública fué recibida por los extremistas con insultos. Un grupo de los revoltosos logró rodear a una camioneta de guardias de Asalto cuando llegaba, impidiendo a éstos defenderse. Por fin los guardias lograron imponerse, haciendo algunas descargas al aire para abrirse paso pero los comunistas al huir les respondieron a tiros, entablándose entonces un vivísimo tiroteo entre ambos grupos. Se calcula que los disparos cruzados entre los extremistas y la fuerza pública pasan de los cien.

En todas las calles de las cercanías a la Casa del Pueblo la alarma que se produjo fué enorme. Las gentes corrían a refugiarse en los portales de las casas y otras huían en varias direcciones.

Por fin, los guardias consiguieron imponerse y persiguieron a los extremistas, que también acabaron por darse a la huida por distintas calles. Al llegar algunos guardias en su persecución de los extremistas a uno de los portales en donde se habían refugiado, fueron recibidos con una descarga causando una herida al guardia Manuel Ortega.

En las cercanías de la Casa del Pueblo fueron detenidos varios sospechosos, encontrándoseles a algunas pistolas y revólveres. Los guardias se dedicaron a cachear a todos los transeúntes, y al penetrar en la Casa del Pueblo en persecución de los extremistas, cachearon también a cuantos se encontraban en el local.

Los guardias llegaron también a la calle del Piamonte persiguiendo a grupos de extremistas.